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Anfrage: Aktueller Stand der eingereichten Vorhaben für Flurerhaltungs- und
Biodiversitätsmaßnahmen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im aktuellen Doppelhaushalt beschloss der Stadtrat eine Haushaltsstelle für „Flurerhaltungs- und
Biodiversitätsmaßnahmen“, die durch die Ortsteilbürgermeister:innen bei der Stadtverwaltung
beantragt werden müssen. Nach unserer Kenntnis erging daraufhin im späteren Frühjahr 2022 ein
Brief des Ortsteilbeauftragten an alle Ortsteile, Vorschläge bzw. vielmehr konkrete Vorhaben für ihre
Ortsteile einzureichen, um die Mittel abzurufen. Durch den Austausch mit verschiedenen Ortsteilen
wissen wir, dass davon bereits Gebrauch gemacht wurde. In diesem Zusammenhang erlauben wir
uns, folgende Nachfragen zum jetzigen Zeitpunkt zu stellen:

1. Wie viele und welche Projekte sind bis jetzt bei der Stadtverwaltung beantragt worden?
(Bitte auflisten mit Namen der Projekte, von wem sie beantragt wurden und in welcher
Höhe.)

2. Gab es von den Antragsteller:innen aus den Ortsteilen Hinweise, wie man den
administrativen Vorgang der Beantragung in Zukunft reibungsloser/zielgenauer gestalten
könnte? Wenn ja, was wurde vorgebracht?

3. Nach welchen Kriterien entscheidet die Stadtverwaltung, wie hoch die Mittel für einzelne
Ortsteile beantragt werden dürfen?

Vielen Dank für die Beantwortung

Sebastian Perdelwitz
Fraktionsvorsitzender


